Jésus samedi dernier.

Le colonel Bruce n'est point parti pour l'Angleterre, comme nous l'avons annoncé dans notre numéro de jeudi dernier.

On dit que, le 7 Mai, la ville de New-York a été le théatre d'une sanglante émeute, où il y a cu 25 hommes tués et 15 blessés.

POPULATION DE L'ITALIE.

Royaume de Sardaigne 4,360,000 Royaume Lombard-Vénitien 4,280,000] Duché de Parme 455,000 Massa " 30,000 Lucques 145,000 46 " Tosrane 1,313,000 " Etats de l'Eglise 2,650,000 Royaume de Naples 7,610,000

Total 20,873,000

Idée de l'univers.

Supposons qu'un char à vapeur fasse 10 lieues à l'heure : cette voiture, partant du centre de la Terre, mettrait pour se rendre

à la Lune, 1 an moins une semaine; à la surface du soleil, 391 ans;

an centre du soleil, 394 ans;

et de là à la planète la plus éloignée, à Neptune, 13,690 ans ; (5)

à l'étoile la plus proche, 262,403,785 uns. Supposons qu'on mette le solcil dans une balance, il faudra mettre dans l'autre plateau 351.936 globes comme notre Terre pour contrebalancer le poids du Soleil.

Si l'on mettait toutes les planètes dans une balance, le soleil péserait 800 fois d'avantage.

-15) Adam ne scrait qu'à moitié chemin-

ÉTAT DE LA PRISON DE QUÉBEC AU PREMIER DE MAI 1849

Prisonniers sous sentence de la cour 12

- " attendant leur procès
- débiteurs

total

2

Eur ce nombre il y a 46 femmes. (Canadicn.)

Parlement Provincial. Mr.le Rédacteur.

La ville de Montréal n'est pas encore tranquille. Les ministres ct quelques autres membres de la législa-

sayer de désoncer la porte de l'hôtel.

Quelques comps de pistolets tirés de l'intérieur blessèrent deux on trois émeutiers, qui ne furent dispersés que par l'arrivée des troupes quelque temps après.

Le Conseil Législatif qui, ainsi que l'Assemblée Legislative, s'assemble a présent chez Mr. Hayes, a adopté le bill des élections; il a anssi voté une adresse d'approbation au Gouverneur par 11 contre 6. Les adresses continuent à arriver de toutes les parties du pays.

Depuis les derniers troubles de Montréal, on parle plus que jamais de transférer le siège du gouvernement a Quel'assemblée législative, qui continue a s'occuper des affaires de routine comme par le passé.

H. E. T.

—0《粉器像》0—

NOUVELLES D'EUROPE Jusqu'au 28 avril.

NAPLES ET SIGILE .--- La guerro entre les Napolitains et les Siciliens se poursuit avec désavantage pour ces derniers. Ontre la prise de Catane, les troupes du roi de Naples sont en possession de Soto qui a fait sa somnission.

ALLEMAGNE.—Ce pays est toujours dans les troubles. L'Autriche est occupée par la Hongrie. Les rapports qui arrivent du théâtre de la guerre, sont contradictoires.

termes offerts par l'Autriche et les deux belle action. puissances sont encore dans l'état où elles ministère Piémontais a enjoint au département de la guerre de se préparer à une reprise des hostilités.

lités entre les Danois et les Prussiens ss continuent sans avantage marqué en faveur d'aucune des parties belligérantes. sous l'ordonnance de police 47 Les tronjes allemandes sont entrées en 11 nombre considérable dans le Jutland, le 20 d'avril.

France. Ce pays est tranquille. Les Monarchistes [Légitimistes, Orléanistes et Bonapartistes] espèrent clire 600 représentans, ne laissant que 150 places aux républicains. Les socialistes n'auront que 18 membres, tous élus à Paris. La garde mobile a été réduite de 12 bataillons à 6. Mr. Proudhon a écrit de son exil qu'il résignait la présidence de la banque du peuple; ses a ssociés veulent continuer de la maintenir Mr. Proudhon est mainteture s'étaient réunis chez Mr. Têtu à un nant accusé en police correctionnelle d'a vier, de laurier dans leurs sacrifices et

Mr. le Supérieur est arrivé de l'isle-| banquet donné aux députés porteurs d'a-javoir soustrait une partie des fonds. L'exdresses du H. C., lorqu'une bande d'é- pédition française envoyée au secours du mentiers et de canaille vint, vers 10 hen- Pape a mis a la voile le 22 et est arrivée a res, d'abord casser les vitres, puis es- Civita-Vecchia, d'on elle doit immédiatement marcher sur Rome. Le Pape doit attendre à Gaeto jusqu'a co que les sentimens de ses sujets rebelles soient connus.

COURONNES.

C'est dans l'antiquité qu'il faut aller chercher l'origme de la couronne. Cu voit en parcourant l'histoire de la mythologio que Bacchus la porta le premier. Diodore pense que c'est Jupiter qui se couronna le premier; Tertullien au contraire prétend que c'est Saturne. Muis on ne peut douter, comme en conviennent la plupart des auteurs, que la couronne, dans les premiers temps, n'ait été bec. Il n'y a rien d'intéressant dans plutôt un ernement du sacerdece que do la royante.

> Les premières couronnes n'étaient que de simples bandelettes dent on so ceignait la tête, comme on en treuve sur de très-anciennes statues. Bientôt après, on les forma de fleurs, de rameaux, de vigaes & &. En regardant les statues des divinités du paganisme, on reconnaissuit par leur couronne l'embleme de co qu'elles étaient : par exemple, Bacchus en portait une de vigne pour signifier qu'il était le dieu du vin ; Cérès en avait une d'épis; Hercule, de peuplier, your marquer ea force.

De la tête des divinités et des prêties, la couronne passa sur les autels, les vases sacrés, les victimes et les navires. On la déférait aussi aux poètes qui s'illustraient par leur poésie, et aux sol-ITALIE. - La Sardaigne a rejeté les dats qui se distinguaient par quelque

Les Romains décernaient grand nométaient avant les dernières batailles. Le bre de couronnes, dont il sera suffisant de nommer les principales: la première était appelée orale et se donnait aux généraux qui remportaient des victoi-DANEMARK ET PRUSSE. -- Les hosti- res peu éclatantes et qui méritaient l'oration. La seconde était navale, c'était un cercle d'or relevé de proues et de poupes de navires, et se décernait aux capitaines ou soldats qui, les premiers, abordaient un vaisseau ennemi. Une troisième, faite de branches de chêno vert, designée sons le nom de civique, était le prix de celui qui avait sauvé la vie à un de ses compatriotes pendant le combat. Les gladiateurs recevaient aussi pour prix de leur bravoure une couronne ou bandelette de laine. Celui qui le premier montait sur la muraille d'une ville distinguée était aussi honoré de cette marque de dignité.

> Tous savent que les anciens "comains et autres peuples se couronnaient d'oli-